



Bürgerverein Feuerbach e.V.

Mitgliederversammlung des Bürgerverein Feuerbach, 11.5.16 Erweiterter Vorstand – bereit für neue Aufgaben und Themen

Weit über 100 Mitglieder des Bürgerverein Feuerbach e.V., dazu Gäste, waren gekommen, um die diesjährige Mitgliederversammlung, die turnusmäßige Wahlen enthielt, abzuwickeln und zu verfolgen.

Bezirksvorsteherin Andrea Klöber schilderte im ersten Punkt der Tagesordnung kurzweilig und prägnant die insgesamt erfreuliche Entwicklung Feuerbachs, sei es bei umfangreichen privaten Bauinvestitionen, stadtplanerischen Fortschritten oder bei der Bewältigung sozialpolitischer Brennpunkte in Zusammenhang mit der Integration von Flüchtlingen im Stadtbezirk. Es war ihr ein persönliches Anliegen, dem Freundeskreis Flüchtlinge für sein bedeutendes ehrenamtliches Engagement besonders zu danken. Dank ging auch an den Bürgerverein wegen seinem „Startschuss“ zur letztjährigen Let's Putz Aktion in Feuerbach



Von links nach rechts: Oskar Höß, Ruth Maier, Gerhard Zeeb, Michael Dobelmann, Dr. Anke Lotze-Wank, Hennig Hiss, Fritz Weber, Dr. Stefan Gräber, Doris Gräter, (Hubert Kucher fehlt).

und dem Verzicht auf seinen Gewinnanteil bei der Verteilung der Gelder durch die Stadt Stuttgart. Der Betrag kommt der Jugendarbeit in Feuerbach zugute. 29.908 Einwohner zählt Feuerbach und wird, so berichtete erfreut die Bezirksvorsteherin, bald die dreißigtausender Grenze bei Konkretisierung der vielen Bauvorhaben schnell überschreiten.

Bunt, interessant, kurzweilig, garniert mit Bildern, ließ die Vorsitzende, Ruth Maier, das Vereinsgeschehen des letzten Jahres Revue passieren. Zwölf Veranstaltungen unterschiedlichster Prägung zogen viele Besucher an. Die Gemeinschaftsveranstaltung mit

Gerne versenden wir unser Halbjahresprogramm an Ihre Internetadresse. Bitte teilen Sie Ihre Email-Anschrift unserer Frau Maier mit. Sie erreichen sie unter der Email ruth.e.maier@web.de



Bürgerverein Feuerbach e.V.

dem GHV Gewerbe- und Handelsverein – Podiumsdiskussion zur Landtagswahl am 29.01.16 – war dabei ein besonderer weit beachteter Höhepunkt. Über 400 Zuschauer verfolgten die Ausführungen der Kandidaten. Aber auch Aktionen in Sachen Bahnhof Feuerbach – offener Brief an OB Kuhn wegen konkreter baulicher Änderungsvorschlägen – und wünsch an Gleiszugängen - und Redebeiträge der Vorsitzenden Ruth Maier am 10.Tag der Stadtgeschichte, waren zu bewältigen.

Der Bürgerverein Feuerbach e.V. steht finanziell auf sicherem Fundament. Im Berichtsjahr konnte trotz außerordentlichen Aufwendungen für Publikationen und Veranstaltungen ein leichtes Plus von rund € 250 erwirtschaftet werden. 464 Mitglieder zählte der Verein zum 11.05.16. Ein stetiges moderates Wachstum in den letzten 3 Jahren. Die Wahl zum Vorstand verlief ohne Einsprüche, Enthaltungen nur bei gewählten Personen. Ruth Maier bleibt Vorsitzende, Oskar Höss, 1. Stv. Vorsitzender, Dr. Stefan Gräber, 2. Stv. Vorsitzender. Kassiererinnen Vanessa Höke scheidet durch Wegzug aus und wurde durch Michael Dobelmann gewählt ersetzt. Weitere wieder gewählte Beisitzer sind Doris Gräter Schriftführerin und Autorin unserer Hefte „Feuerbach im Blick“, Hubert Kucher und Fritz Weber, der als Pressereferent agiert. Gerhard Zeeb, arbeitet als Ehrenvorsitzender weiterhin im Vorstand mit. Beisitzerin Susanne Kletzin scheidet aufgrund ihrer umfassenden beruflichen und politischen Aufgaben aus. Neu hinzugekommen und gewählt wurden Dr. Anke Lotze-Wank und Hennig Hiss. Dr. Lotze-Wank, 54, betreibt in Feuerbach eine tierärztliche Praxis, Hennig Hiss, 72, war Architekt in der Städteplanung. Beide verfügen über eine reichhaltige Erfahrung in ehrenamtlichen Bereichen auf verschiedenen Ebenen und Positionen.

12.5.16

Fritz Weber

Gerne versenden wir unser Halbjahresprogramm an Ihre Internetadresse. Bitte teilen Sie Ihre Email-Anschrift unserer Frau Maier mit. Sie erreichen sie unter der Email ruth.e.maier@web.de